

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Finalizan las obras en la glorieta de Sarriguren

Con la puesta en servicio del nuevo ramal Areta-Pamplona, queda completamente abierta al tráfico desde mañana viernes 1 de julio

Jueves, 30 de junio de 2011

Mañana viernes 1 de julio se pondrá en servicio completo la rotonda de Sarriguren. A lo largo de las últimas semanas se han ido abriendo al tráfico los distintos ramales de la rotonda, así como el nuevo paso subterráneo peatonal y de bicicletas. El último de los ramales que quedaba por finalizar era el de Areta-Pamplona que estará en servicio a partir de mañana.

La realización de estas obras ha permitido mejorar los accesos a la rotonda de Sarriguren, dotándola de mayor capacidad, y aumentar su seguridad; además, se ha construido un paso inferior peatonal y un carril bici.

Las obras se han ejecutado a través de un convenio de colaboración entre el Departamento de Obras Públicas, Nasuinsa y el Ayuntamiento del Valle de Egüés. Tienen un importe total de 1.875.672 euros, de los que el Departamento de Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones aporta 879.755 euros, Nasuinsa 700.000 euros y el Ayuntamiento del Valle de Egüés, 295.917 euros.